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事務局　市原商工会議所内　市原市五井中央西 1-22-25　　例会場　五井グランドホテル

第 2515 回例会　２０15年 9月16日（水）SAA（司会）／山本会員　会報担当／上野会員

●点　鐘　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソング　手に手つないで
●お客様　第３分区ガバナー補佐 郭 福男 様
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　本日はガバナー補佐をお迎えしての、クラブ協議会ということで、お
待ちしておりました。千葉南 RC 所属のガバナー補佐、郭様。ようこ
そおいでくださいました。当クラブをしっかり見てガバナー事務所に報
告願います。
　最近は委員会会議が盛んに行われています。私と幹事が出席した
委員会で感じたことをお話いたします。
　まず最初に、長期計画委員会ですが、先日試行しました、クラブ
活力テストの集計が終わり、その結果52点、Cクラスという結果の、
原因と対策を話し合っています。前橋 RC の本田様からもアドバイスを
頂き、その事も含めて、今後の課題を検討致しております。
　また、来月試行されます、クラブ満足度テストの結果で、今後のク
ラブの方向性が確立されて行くことになるでしょう。今はまだローギヤー
で走り出したばかり、今後 5 回の委員会開催を予定していますので、トッ
プギヤーに入るのは来年 5.6 月頃 かと思われます。ワクワクします。
　それから同時にペタリング・ジャヤのグローバル支援金のことも話し
合っています。
　広報委員会では、委員長がやっとローギヤーからセカンドギヤーに
ギヤーシフトUPして、いろんな意見が出ていました。たとえば、週報
を動画にしょうとか、ロータリーの友の抜粋朗読の復活、などなど。きっ
とどのクラブよりも早く、週報の動画発信がなされると思います。また、
当クラブの週報は、例会 2日後にはもうホームページに UPされていま
す。委員会の役割分担がしっかりしているからだと思います。このペー
スを乱さない様に、お願いします。
　先日の義理と人情の週報に、某クラブ、パストガバナー補佐から、

共感と励ましのメールを頂きました。とても、嬉しく思いました。でも、
内の週報を見ている方がいるのでビックリしました。
　昨夜の会員増強委員会では、今迄に試行錯誤しながら何とか会
員増強を図ろうとして、ゴルフコンペや懇親会と努力して参りましたが、
入会までには至らないということで、原因は何なのだろうか？　
　また、新しい会員増強の方法を模索しています。その中で、ロータ
リーって学生の時のクラブ活動のようですねという会員がいました。
　会員は皆平等というけれど、やっぱり先輩の発言、行動が我々の
いい勉強になりますよね！　確かに長年の経験で物申すのですから、
重みと説得力があります。しかし今の時代にそぐわない物は捨てていく
ことにしましょう。そうしてキャリアの会員と我々がうまくコラボして、楽し
い、生きがいになるクラブ作りをしていきましょう。

　今後も委員会活動を活発に行い親睦を深めて、お互いに勉強
し、意見を出し合い、学んでいきましょう。

①第3分区Ｂゴルフ大会開催のお知らせ。11月9日　本千葉カントリー
クラブで開催されます。ご参加
お願い致します。

② 地 区 セミナー　10 月 4 日　
ロータリーリーダーシップ研究
会パート１　西村会長エレクト、
岡本幹事エレクトが参加致しま
す。

■委員会報告
本郷Ｒ財団委員長 　Ｒ財団寄付にて角谷会員表彰されました

●幹事報告



　

本日のメインプログラム

ガバナー補佐をお迎えして「クラブ協議会」　　　　　　　　　　　　　　　

会員増強をどう考える
角谷委員長　今年度は何としても4 ～ 5 名の純増をと考えています。
　具体的な方策として、金融機関等に協力をして頂きながら入会見
込み者の発掘に努め努力していきます。ロータリークラブに対する世間
の評価が下がっているのではとの思いから我々自身が襟を正す必要
があると考えます。

出席規定に抵触する会員の扱いについて
　抵触するから退会していただくとは考えておりません。しかし 1日でも
多く出席していただけるようハガキ等、また夜例会だけでも出席してい
ただけるよう努力します。

クラブの問題点
　活力テストの結果 52.7 点　クラブがかなり硬直化しています。
再構築の必要があるとの考えから、長期計画委員会、クラブ研修リー
ダー、会員研修委員会を中心に会員意識の向上から取り組んでいる
ところです。

地区への質問、意見
宮地会員　昨年度の会長時に地区との問題で思う事が有り、コメント
をさせて頂きます。
　３月頃より地区によるクラブ会長エレクト以下各委員長の教育の事で
すが、毎週のごとく土曜・日曜日を予定されプライベートの時間が取れ
ず生活に支障が有りました。ガバナーによって異なるとの事でしたが、
その辺の事をご検討願えればと思います。
　また、あくまで個人的な事ですが、クラブ内には永年ロータリー会員・
中間的な会員・それに新入会員が在籍しています。クラブの各委員
長のみではなくクラブ全体のロータリアンの教育を地区より各委員長に
来ていただき詳しいところの卓話を希望します。
　最後に今年度の IM で櫻木ガバナーは、ガバナーノミニーの選出
等々で言いにくいことをサラッと発表されていました。非常に感銘したと
ころが有り今後のご活躍に期待いたします。

ガバナー補佐訪問のお礼
　市原ロータリークラブの皆さん、こんにちは。
　第 3 分区Ｂガバナー補佐の郭です。

　今日は来たる10月7日のガバナー訪問前のリハーサルを行いました。
先輩諸氏の前で大変恐縮しましたが役目柄ガバナー補佐訪問をさせ
て頂きましたが失礼の段お許しください。そのクラブ協議会の中で活
発なご意見を賜り、また私自身も勉強もさせていただきました。
　会員の減少に危機感をもたれ知恵を絞って取り組んでいる委員長
の方 も々いてクラブ活性のご努力の姿勢を見ることができました。
　また、さらに例会を二週間欠席された方にはクラブ会長自らメール等
でお伺いを立てコミュニケーションを図りクラブ活性の努力をされている
姿にも共感を覚えました。
　他山の石とせず私自身、自分のクラブの問題意識として捉えこれか
らのガバナー補佐の活動に生かしたいと思います。
　今後ともよろしくお願いします。
　最後に今日の訪問に、会員皆さまの心暖かい応援をいただきました
こと本当に嬉しかったです。感謝します。市原ロータリークラブの皆さ
んが益 ご々健勝でありますよう御祈念申し上げて御礼の挨拶とさせて
いただきます。

・郭 福男 様
皆さんこんにちは。今日のガバナー補佐訪問、よろしくお願いします。
・福原 義一 会員
今日は父の８３才の誕生日です。母８４才に介護されて、日々 生活を送っ
ています。母には父より一日でも長く健康で生きてほしいと願いを込め
ニコニコします。
・白鳥 政孝 会員
郭 福男第３分区Ｂガバナー補佐、ようこそ市原ＲＣへおいでいただきま
した。今後よろしくお願いします。
・加藤 利夫会員
長い夏休みをいたしましてすみません。
・万崎会長・平野幹事
郭ガバナー補佐、ありがとうございます。一年間宜しくお願いします。

前々回確定７７．７８％ 本日出席２５名 
欠席１６名 本日出席率６９．４４％

■点鐘　　市原 RC 会長　万崎英正
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●ニコニコ・ソーリー

●出席報告


